



ЛАНЧ

LUNCH

ВСЕ БЛЮДА ЛАНЧ МЕНЮ ПОДАЮТСЯ: В БУДНИ ДО 16:00
ALL ITEMS IN THIS LUNCH MENU ARE SERVED: WORKDAYS TILL 4 P.M.

ГОРЯЧЕЕ+НАПИТОК MAIN + DRINK	= 265 р.
СУП+САЛАТ+НАПИТОК SOUP + SALAD + DRINK	= 295 р.
СУП ИЛИ САЛАТ +ГОРЯЧЕЕ+НАПИТОК SOUP OR SALAD + MAIN + DRINK	= 375 р.
СУП+САЛАТ +ГОРЯЧЕЕ+НАПИТОК SOUP + SALAD + MAIN + DRINK	= 425 р.

БУРГЕР FRIDAYS™
FRIDAYS™ BURGER



С СОСА-COLA ВКУСНЕЕ*



ПОПРОБУЙ... ПОЧУВСТВУЙ

*Более 70% потребителей согласились с данным утверждением согласно исследованию Ipsos ЦРТ в мае 2017 г.

Coca-Cola, Coca-Cola Zero и картонная бутылка являются зарегистрированными товарными знаками The Coca-Cola Company. © 2018 The Coca-Cola Company.

СУПЫ SOUPS

СУП ДНЯ

SOUP OF THE DAY

Уточняйте у вашего официанта.
Ask your server about the soup of the day.

ЗАМЕНИ СУП ДНЯ 3А 89 р.
REPLACE SOUP OF THE DAY

ФРАНЦУЗСКИЙ
ЛУКОВЫЙ СУП
FRENCH ONION SOUP

ХЛЕБ BREAD

ГАРЛИК ЧИАБАТТА 60 р.
GARLIC CIABATTA

ГРЕНКИ 30 р.
CROUTONS

ТОСТЫ МУЛЬТИЗЛАКОВЫЕ 60 р.
MULTIGRAIN TOASTS

САЛАТЫ SALADS

КОЛЕ-СЛОУ COLESLAW

Американский салат с капустой и морковью, под оригинальным соусом.
Classic American side salad with cabbage and carrots, dressed with a tangy sauce.

ШАНХАЙСКИЙ САЛАТ SHANGHAI SALAD

Салат-микс с мандаринами, зеленым луком и помидорами. Заправленный фирменной заправкой лайм-кинза.
Salad mix, tossed with fresh low fat cilantro lime dressing, Mandarin oranges and diced tomatoes.

+ КУРИНАЯ ГРУДКА* 99 р.
+ CHICKEN BREAST*

САЛАТ СПАЙСИ ЮКАТАН SPICY YUCATAN SALAD

Кусочки обжаренной куриной грудки со специями Кейджин. Подаются на подушке из салат микса, смеси сыров, помидоров с кукурузными чипсами тортильяс. Заправленный Лайм-Кинзой.
Roasted pulled chicken breast seasoned with Cajun spices. Served on mixed greens drizzled with lime and cilantro sauce, mixed cheeses, diced tomatoes, and crisp tostadas - all drizzled with.

ЦЕЗАРЬ С КУРИНОЙ ГРУДКОЙ CHICKEN CAESAR SALAD

Обжаренная на гриле куриная грудка, выложенная на листья свежего хрустящего салата с сыром Пармезан, гренками и фирменной заправкой Цезарь.
Grilled chicken breast atop of crispy lettuce piled high, tossed with a tangy Caesar dressing, garnished with croutons and fresh grated Parmesan cheese.

+ ЯЙЦО* 30 р.
+ EGG*

ГОРЯЧЕЕ MAINS

ПАСТА КРИМ БАФФАЛО

CREAMY BUFFALO CHICKEN PASTA

Обжаренные в панировке полоски куриного филе в пикантном соусе Баффало, выложенные на казаречке со сливочным соусом. Посыпается кубиками помидоров, сыром и зеленым луком.
Crispy chicken strips tossed in our own spicy tangy Buffalo sauce, served on top of creamy pasta casarecche, and garnished with fresh diced tomatoes, green onions and cheese.

КУРИНЫЕ ПАЛЬЧИКИ

CHICKEN FINGERS

Обжаренные в панировке полоски куриного филе. Подаются с картофелем фри и медово-горчичным соусом.
Deep fried breaded chicken filet strips. Served with crispy seasoned fries and Honey Mustard sauce.

+ МЕДОВО-ГОРЧИЧНЫЙ СОУС* 59 р.
+ HONEY MUSTARD*

МАК-И-ЧИЗ

FRIED MAC & CHEESE

Неповторимое сочетание сыров и пасты, обжаренных в панировке до золотистой корочки. Подается с соусом Маринара.
Irresistible, creamy cheeses and pasta golden fried to perfection. Served with marinara.

+ СОУС КЕСА ЧИЗ ИЛИ МАРИНАРА* 59 р.
+ QUESO CHEESE OR MARINARA SAUCE*

БУРГЕР ФРАЙДИС™

FRIDAYS™ BURGER

Классический бургер. Подается с картофелем фри.
Traditional burger served with crispy seasoned fries.

+ СЫР +CHEESE* 40 р.
+ БЕКОН* +BACON* 75 р.
+ КОТЛЕТА +PATTY* 125 р.

БЕЛАЯ РЫБА

GRILLED WHITE FISH

Филе белой рыбы, обжаренное в панировке со специями Кейджин, подается с пряным рисом и тушеными овощами.
Fresh mild white fish lightly fried in Cajun spices, served on a bed of savory rice and topped with stewed vegetables.

+ КУРИНАЯ ГРУДКА* 99 р.
+ CHICKEN BREAST*

БЕФСТРОГАНОВ НЬЮ-ЙОРК СТАЙЛ

NEW YORK STYLE BEEF STROGANOFF

Нежнейшая говядина, обжаренная с луком, шампиньонами и соусом деми глас. Подается с картофельным пюре с сыром.
Tender beef grilled with onions, champignons and demi glace sauce. Served with cheese mashed potatoes.

КУРИЦА СО ШПИНАТОМ

CHICKEN SPINACH

Сочная куриная грудка с сыром со шпинатом и картофельным пюре.
Seared chicken breast with cheese, spinach and cheese mashed potatoes..

+ ДЖЕК ДЕНИЕЛС® СОУС* 59 р.
+ JACK DANIEL'S® SAUCE

КЕСАДИЯ С КУРИЦЕЙ

CHICKEN QUESADILLAS

Хрустящая пшеничная лепешка, фаршированная кусочками куриного филе и белым сыром, украшенная соусом Балзамик. Подается с соусом Маринара.
Our flour tortilla is packed with sautéed chicken and oozing with melted cheese. Pan-fry it to a crispy, golden brown, and then drizzle it with balsamic glaze.

+ СОУС МАРИНАРА 59 р.
+ MARINARA SAUCE

БЕСПЛАТНЫЕ НАПИТКИ* FREE BEVERAGES*

КОКА-КОЛА®, КОКА-КОЛА ЗЕРО®, ФАНТА®, СПРАЙТ®, СОКИ RICH
COCA-COLA®, COCA-COLA ZERO®, FANTA®, SPRITE®, RICH JUICE

АМЕРИКАНСКИЙ КОФЕ
AMERICAN COFFEE

ЧАЙ ЧЁРНЫЙ ИЛИ ЗЕЛЁНЫЙ (300 МЛ)
BLACK OR GREEN TEA (300 ML)

+ ПОВТОРИТЬ НАПИТОК* 99 р.
+ REFILL*



АЛКОГОЛЬНЫЕ НАПИТКИ* ALCOHOLIC BEVERAGES*

ПИВО СИБИРСКАЯ КОРОНА

КЛАССИЧЕСКОЕ (300МЛ) 119 р.
BEER SIBERIAN CROWN CLASSIC (300ML)

ДОМАШНЕЕ ВИНО (125МЛ) 119 р.
HOUSE WINE (125ML)

ДЕСЕРТЫ* DESSERTS*

МИНИ FRIDAYS™ САНДЕ 139 р.
FRIDAYS™ MINI SANDAE

МИНИ БРАУНИ ОБСЕШН™ 199 р.
MINI BROWNIE OBSESSION™

*Предложение действительно только при заказе Ланча.

This offer is available only with order of Lunch.



ЧРЕЗМЕРНОЕ УПОТРЕБЛЕНИЕ АЛКОГОЛЯ
ВРЕДИТ ВАШЕМУ ЗДОРОВЬЮ